

2012.11.13

事務局 岡谷市長地片間町 2-5-5 Tel. Fax 0266-28-9230

ニュース No. 55

マネーゲーム、政治ゲームの次には、遂に戦争ゲームが始まりました。戦争を知らない子ども達が、尊皇攘夷の志士気取りで、他国を見下した国粋主義を声高に叫んでいるのを聞くと、年寄りには、中国人を「チャンコロ」韓国人を「チョウセンピー」と軽蔑して呼び、わが「大和民族」の行ところ、正義の戦い堂々と、断固と守れわが正義――と、東洋平和のために威風堂々と正義の戦いを進めていった当時のことを思い浮かべて、暗い気持ちになります。今は思想や信条、言論は自由な世の中ですが、領土問題に異を唱えるのは許されない空気です。物言えば唇寒し秋の風――であってはいけないのです。(領土問題は同對資料参考)

わが国では、領地問題で両者が譲らぬ時「入会地」「入会権」という制度があって問題を解決しました。この古人の知恵に学べないものでしょうか。

行事と活動の報告

9月9日(日)999協賛イベント 歌声とピースウオーク

朝8時30分、湖畔公園の釜口水門前広場に60人ほどが集まり、爽やかな朝の大気の中、「いちいの木」合唱団のリードで、力いっぱい歌声を響かせた。その後、快晴にして静かな諏訪湖の湖面を望み、富士山を眺めながら、南高までの公園の道を、元気にパレードした。皆満足そうであった。

私は幼少の頃から父親から聞かされた、生死彷徨の戦争の実体験、今も引きずっている広島長崎の原爆の恐怖など、戦争は二度とあるまじきことと思っている。今また原発の恐ろしさを痛感する現在、今回のピースウオークに参加して、口に出して「輝け九条」「さらば原発」と心から叫ぶこと

が出来ました。本当に嬉しく思っています。皆にこの思いを伝えながら、今後も誘い合って参加したいと思います。 (郷田1 矢野健太郎)

今後の予定

11月24日(土)表秀孝先生講演会 諏訪湖ハイツ

13:30~15:30

演題「私たちは9条をどう生きたか、どう生きるか」

長野大学名誉教授で社会福祉団体の理事長を勤められる表先生が、誠実に生きてこられた道を検証し、これからの日本の行く手を見据えて、その思いを語られます。誰にも予測できないこれからの世界をどう生きていったらいいのか示唆にとんだお話が聞けます。

12月8日(土)ピースウオーク 諏訪市湖畔公園~間欠泉

恒例の「諏訪九条の輪」主催のピースウオークが、今年も行われます。 午前11時機関車付近集合です。誘い合って多数参加して下さい。

1月14日(祝日)九条凧揚げ大会(九条の輪主催)

- 恒例の新春平和凧揚げ大会、13:30~14:00 湖畔公園多目的広場 一般参加大歓迎 お誘いあってどうぞ。
- 九条の会講演会 9月29日日比谷公会堂で行われました。呼びかけ人3人の要旨: オスプレイ反対、原発反対の運動は実は憲法にかかわっている。憲法九条をアメリカやあらゆる国に向かって「守るよ」と示すことが今現在の日本の民主主義にとって、もっとも重要なことです。(大江健三郎) 今、「九条の会」が立ち上がったときの出発点、本当の魂が問われています。9条の魂を再び選び取ろう。(奥平康弘) 日本が民主的な国として、市民が市民らしく生き、命を大事にする国にするために、一人ひとりの意思と勇気が試されています。私たちは未来がどういう未来になるのか、いま選択する場所に立っています。(澤地久枝)
- ◎ **脱原発の動き** 首相官邸を毎週金曜日に取り巻く集会は今も続いています。上諏訪駅前集会、その他各地の集会もなんとか続いていますが、これから冬に入り暗く寒くなりますので、**岡谷駅前集会は12月1日からは第1土曜日午後2時から**となりました。毎回十数名参加しています。

ニュースに間に合わずお知らせできませんでしたが、11月11日反原発4団体よりなる「首都圏反原発連合」の呼びかけにより、国会や各省庁周辺では「反原発100万人大占拠」が行われ、延べ10万人が参加しました。この集会に呼応して、全国各地で集会やデモが行われました。岡谷、下諏訪からは有志30人ほどが松本地区の行動に参加してデモ行進。「脱原発すわ連絡会」では長野市での「長野大行動」に20人ほどが参加しました。

- ◎ 自動車に付けるシールステッカーが好評ですので増刷しました。事務局または各役員に申し込んでください。一枚200円です。
- ◎ 「憲法9条を守る」意見広告 12月8日の信濃毎日新聞全面広告 11月30日までに同封チラシの振込用紙で申し込んで下さい。1口1.000円